





Peregrinación internacional

VIII pegregrinación internacional del Pueblo Gitano a la capilla de El Pelé y lugares donde vivió su Fe

5 de la tarde acogida e instalación del campamento en el pinar de la Casa de Ejercicios de San Ramón del Monte. Visita guiada al Museo Diocesano para los que deseen visitarlo. Cena y velada en el campamento.

8 de la tarde tiempo de oración en la Ermita de San Ramón del Monte.

28
ABRIL

10,30 de la mañana procesión de los peregrinos desde la plaza de San Antonio hasta la Parroquia, presidida por la Cruz parroquial y la Biblia. Portando además la bandera de la Virgen Gitana, el estandarte de El Pelé, un cirio y flores como ofrendas para depositar ante la imagen del Beato.

11 de la mañana acto solemne de apertura de esta VIII Peregrinación, en la Iglesia, ante la Capilla de Ceferino. Tiempo para la oración, sabiendo que Cristo es quien nos llama y nos acoge. Ofrenda.

4 de la tarde visita a la Iglesia, museo y cripta de los Mártires Misioneros Claretianos.

5,30 de la tarde desplazamiento en autobús al Santuario de Torreciudad, para visitar a la Virgen y rezar el Santo Rosario ante su altar. Posteriormente, visita a la Iglesia Catedral de Barbastro.

9 de la noche Vía Crucis con antorchas en el pinar de la Casa de Ejercicios de San Ramón del Monte.



11 de la mañana encuentro de oración en el cementerio, ante el monumento y lugar donde murió el Beato. En la capilla del cementerio, oración por los difuntos. Visita a la tumba de su esposa.

12 del mediodía reencuentro de peregrinos y feligreses ante la casa del Beato Ceferino, calle San Hipólito nº 31. Procesión hacia la Iglesia Parroquial para participar en la celebración de la Eucaristía de los peregrinos. Será presidida por Mons. Bernard Ginoux, Obispo de Montauban (Francia), con quien concelebrará nuestro Obispo diocesano, don Alfonso Milián, y sacerdotes venidos de otros puntos de España, Francia, Italia, Polonia y otros países.

Al final de la Eucaristía habrá un homenaje a los Padres italianos, don Mario Riboldi y don Luigi Peraboni, por su servicio pastoral al pueblo Gitano y su estudio y devoción al Beato Ceferino.

Acto de despedida y envío de los peregrinos.

1,30 de la tarde fiesta de convivencia y confraternización de peregrinos y feligreses en la plaza de San Antonio. Amenizada por la Escuela de Jota de Salvador Fierro.

4,30 de la tarde bendición de familias y caravanas por el Párroco de San Francisco de Asís en el lugar de acampada.



Fiesta Litúrgica de "El Pelé"

XV aniversario de la Beatificación del Beato Ceferino por el Papa Juan Pablo II

8,15 de la tarde Solemne Eucaristía presidida por nuestro Obispo, don Alfonso Milián y concelebrada por otros sacerdotes de la Diócesis y los venidos en peregrinación. Participarán peregrinos y feligreses.

VIII Peregrinación internacional del pueblo gitano

Fiesta Litúrgica del Beato Ceferino

NOTAS DE INTERÉS

Para información:

Parroquia de San Francisco de Asís Teléfono 974 310 231

José María Garanto Teléfono 637 403 191

.

Acampada de tiendas y caravanas en el pinar de la Casa de Ejercicios de San Ramón del Monte.

•

Alimentación por cuenta de los peregrinos.

.

En caso de necesitar alojamiento se ponen a disposición habitaciones en la Casa de Ejercicios de San Ramón del Monte. Información: Teléfono 609 807 074

¡Os esperamos!

¡Honraremos y rezaremos juntos a "El Pelé", santo universal y gran intercesor!



Relicario del Santo Rosario con el cual El Pelé rezaba los Santos Misterios

Oh Trinidad Santa, te damos gracias por haber concedido a la Iglesia al beato Ceferino y porque en él has reflejado la ternura de Tu paternidad, la gloria de la Cruz de Cristo y el esplendor del Espíritu de amor. Él, confiando totalmente en tu infinita misericordia y en la maternal intercesión de María, nos ha mostrado la imagen viva de Jesús el Buen Pastor, indicándonos la santidad, alto grado de la vida cristiana ordinaria, como camino para alcanzar la comunión eterna Contigo. Concédenos, por su intercesión, y si es Tu voluntad, el favor que imploramos...

Padrenuestro, Avemaría, Gloria